
「親会の活動を知り、次世代としてつながろう～商工会議所活動
の一翼をに担うために～」の題名のもと６月例会が開催されまし

た。
　 第一部では、親会の組織及び事業活動の内容について理解を深

めるため、学校の授業形式での演劇により、商工会議所の概要、
歴史、活用方法等、そして親会である岡崎商工会議所の事業活動
を説明し、青年部の現在おかれている役目を再確認する事で、青

年部の存在意義をまとめました。
　第二部では、現在ご活躍されている、商業部会　部会長　神道

邦男様、食品・サービス部会　副部会長　早川勝博様をお招きし
て、実際に運営されている親会の事業の在り方や関わり方につい
て学びました。

　 親会の活動にしても、青年部の活動にしても、先ずは参加する
意志を持つこと、そして話し合いだけをして満足するのではな

く、自ら行動する事の大切さなどをお話して頂きました。
　 今後は、私達一人一人がどのように活動をすべきかを考察し、
より積極的な親会の事業活動への参加や活用のきっかけにできる

有意義な例会となりました。

日時：6月26日（木）19時00分～21時00分
場所：岡崎商工会議所

（大ホール）
担当委員会：ビジョン委員会

参加者数：105名

平成26年度

【 委員長所感 】　ビジョン委員会　都築正道　委員長
　 多くの方々にご参加頂き誠にありがとうございました。皆さま

へお伝えしたかった内容について、限りある時間の中で運営をさ
せていただきました。

　 この例会をきっかけに親会の事業へ積極的に参加していただく
ことで、近い将来、親会の事業等で活躍をし地域経済の発展に寄
与することができれば、青年部の存在意義があらためて認識され

ることとなり、さらには親会と連携、そして商工会議所活動の一
翼を担うことが全うされるものと考えます。

　 当日の反省点としては所要時間が延長してしまいました。現場
でのより細かな時間の伝達が委員会内で必要と思います。ご参加
いただきました会員の皆様におかれましては、

講師のお二方に対して誠実かつ、的確でスムーズなご対応とご協
力をいただき例会を無事終えることが出来ました事、感謝申し上

げます。

6 月 例 会 ～商工会議所活動の一翼をに担うために～

親会の活動を知り、
次世代としてつながろう！


